Mi nombre Odelia Dennis Patrickson maestra jubilada vivo en el cantón se Siguirres que es el epicentro de la provincia de Limon. Aunado a eso soy la líder adjunto de los pueblos tribales. Limón en donde se concentra la mayor parte de los afrocostarricense y en donde se entra la mayor parte de las divisas a nuestro país. La mano de obra para los afros es poca, ya que vienen foráneos y ocupan mucho trabajo. No sin eso en nuestra provincia hay potenciales para realizar cualquier tipo de trabajo, pero muchos no soy aceptado.

También las personas han sido despojado de sus tierras para uso de transaccionales, los bosques eliminados destruyendo la flora y la fauna. Aunado a esto dejan a los pueblos sin agua. Como reparaciones solicitamos a este foro incluir las devoluciones de nuestras

tierras ancestrales.